

# HERALDO DE CASTELLÓN

ORGANO DEL COMITE EJECUTIVO ANTIFASCISTA

Jueves 29 Octubre 1936

IMPRESA  
Temprado, Letra L.

Teléfono Urbano 1.553  
Apartado de Correos, 13

(FRANQUEO  
CONCERTADO)

AÑO LVII  
Num. 14.407

OFICINAS  
Escultor Viciano, 14

SUSCRIPCION  
250 pesetas al mes

## FLECHAS REVOLUCIONARIAS

### ALERTA EN LA RETAGUARDIA!

*Nada urgente me resta por hacer sino desarrollar en lo posible las aptitudes que me quedan y luchar contra lo que haya aún en mí de falso.* (GOETHE, cinco días antes de morir.)

Es indiscutible que, en estos momentos en que las pasiones andan sueltas por la calle, mezcladas con los más puros y excelsos ideales, es difícil adoptar una posición serena y menos siendo joven; pero en estos instantes de fácil exaltación contagiosa, es cuando se hacen más necesarias la sensatez y el razonamiento.

La Guerra Europea y la Revolución Rusa abren el horizonte rojo de la Era Profetaria. Se desploman columnas que parecían eternas, mueren rancios, ficticios valores, y surgen otros nuevos y briosos. Comienza y se expande la vigencia de la Internacional.

Hay en el ambiente social un extraño amor y desprecio de la vida. Un hábito de juventud, de vida nueva. Y una nota aguda de velocidad, de prisa. Velocidad en todo; velocidad capitalista del maquinismo; velocidad física que se transmite por doquier polidéricamente; velocidad insana, inmoral, que es el germen destructor del tiránico, superficial y frívolo sistema capitalista.

Pero esta velocidad no es el tesón del vejado trabajador afanoso de alcanzar y poseer su mundo durado por el que tanto luchó. No le dejaron caminar y ahora se ve precisado a correr. Lo que un día fueron simples regueros, son hoy hondos tajos. Más el trabajador no regatea esfuerzo ni coraje para el triunfo de sus ideales de redención universal.

En este momento sufre España el parto doloroso y sangriento de una profunda Revolución a la que asiste, en cuerpo o alma, el proletariado mundial. Todos los españoles no estaban preparados para ella conscientemente, pero lo que ha de tener sus contratiempos, sus defectos y lastres. Y es que aunque algunas tragedias, como la conflagración europea o la contienda italo-etíope, nos hagan exclamar que la sociedad es más salvaje que el individuo, no es menos evidente que es el individuo quien hace la sociedad, por lo que se precisa una educación verdadera, un cambio de procedimientos, un ética auténtica, nueva.

Es verdad que no podemos pedir en estos momentos, tan inestables para muchos, una conducta clara, pura, nueva; una trayectoria digna, escueta y fielmente revolucionaria. Pero sí que tenemos la obligación y el derecho de exigir los mayores atributos y virtudes en los hombres señeros y representativos del momento. Las burdas maneras, los vicios y corruptelas que combatimos no se pueden consentir en un revolucionario positivo. Se ha dicho hasta la saciedad que faltan hombres, pero hay que entenderlo bien. Si faltan hombres; más no capacidades, talentos, sino hombres a secas, verdaderos hombres, caracteres que es más natural y, sin embargo, más difícil, pues a tal extremo se ha viciado la sociedad. Hay que volver a las puras y bellas fuentes de la vida. Hay que sentir la fresca caricia de la madre naturaleza y el dulce aliento de nuestro relegado mundo espiritual. Hay que encontrarse, conocerse y renovarse cada uno para no tergiversar y corromper el luminoso sentido de la Revolución.

Las vergonzosas lacras del pa-

han aprovechado la coyuntura de esta hora magna para demostrar y redoblar su desmedido arribismo, baldón de la causa revolucionaria.

¡Ojo a los descarados beneficiarios de la tragedia, a los dictadores y arribistas de la Revolución! ¡Alerta en la retaguardia! J. Alonso y Santandreu Castellón de la Plana y otoño de 1936.

### Consejos de un combatiente de la Gran Guerra

#### Como deben luchar nuestros soldados

“No es ninguna cobardía tenderse en plena batalla. Un buen soldado administra bien su vida pues sólo el que vive puede seguir luchando. El que está atrincherado no debe temer la aviación ni la caballería. Cuando se acerca un tanque, esconde. Dejad pasar el tanque y disparad contra los soldados que se siguen. Poco daño puede hacerte un tanque si estás en una trinchera. Los grupos compactos son un excelente blanco. En medio de

una lluvia de balas guardad entre cada uno de vosotros una distancia de diez pasos. En la carretera no permanezcáis juntos sino muy separados. En la batalla cavad antes que nada un hoyo. Durante la noche se pondrán en comunicación unos hoyos con otros. Protegeos con alambradas. La caballería no puede pasar a través de las alambradas. No disparéis cuando estáis excitado. Un tiro certero vale más que diez tiros inseguros. Disparad de noche es malgastar municiones, a no ser que tengas al enemigo muy cerca y delante. Espera que el enemigo se acerque a trescientos metros. En ese instante apunta con tranquilidad. Tú mismo podrás ver el efecto. Aprende a calcular las distancias. Los palos del telégrafo se hallan entre sí a unos cincuenta metros. Observa bien las explosiones de granada. Pronto te darás cuenta del lugar en que puedes coger un seguro para esperar la orden de ataque. El “schrapnell” explota en el aire, y la granada, con mayor ruido, en el suelo. La trinchera es la mejor protección contra los dos

el triunfo, debe emplear una táctica fina y hábil. No hay que crear nuevos enemigos, todo lo contrario. Hemos de utilizar y atraer los elementos vacilantes.” (Del P. S. U. de C. y la U. G. T.)

### Madrid al ataque

La guerra sigue. La falta de episodios destacados en los frentes de lucha no significa un alto. Al contrario. El merodeo de la aviación fasciosa por los alrededores de Madrid deja entender bien a las claras que anda buscando sitio oportuno para dejarse caer como ave de presa sobre su víctima inocente. El espectáculo que debe de ofrecerle Madrid debe de ser el del orden sereno y el método puntual con que lleva a cabo sus trabajos de defensa. Los pajarracos que llevan en su seno a extranjeros movidos por un mequetrueno afán de lucro, en virtud del cual arriendan su vida a unos perjurios a su patria deben de llevar la impresión de que Madrid es una presa difícil, y que los diestros de la fiar fascista no han de encontrar resquicio para hincarse en ella. Pero esta realidad no basta. Naide hay entre nosotros que desconfie de la inexpugnabilidad de Madrid. Se confía lógicamente en ella, porque se sabe que quienes guardan a su capital se edificarán matar antes de entregarla. Se sabe también que los planos tácticos de defensa están llevados a cabo por gentes de gran pericia. Los medios materiales son asimismo suficientes, y buena prueba de ello es la inmediata huida de los aviones fasciosos cuando aparecen sobre nuestros arrabales con el deseo, siempre fracasado, de dejarnos su tarjeta de visita. Con ello, la defensa de Madrid, confiada a un día más o menos próximo, reelgada a un plazo más o menos breve, no es sino el último episodio, “que es menester que no llegue nunca”. Para que no llegue precisa estar defendiendo a Madrid cada día, cada hora, allá donde se han situado sus primeras líneas de ataque, o sea frente a frente al enemigo. Este no debe acercarse un milímetro más sino al precio de su vida. Cada milímetro de terreno ha de defenderse al precio inestimable de las de nuestros leales, y la vida de un soldado leal vale por la de muchos traidores.

LUDWIG RENN.

### Consejos a los milicianos

#### La guerra y su forma

(Continuación)

Querido miliciano: La presente guerra que nos ha sido impuesta es de efecto moral; de amplio efecto moral. Ellos carecen de un espíritu sano, de un espíritu racional; nosotros, que aun no nos hemos empleado a fondo, nos sobra el espíritu y la razón. Son, pues, soberanos en esta guerra el cañón, el carro de asalto y la aviación; los efectos conseguidos con estos elementos son superiores a sus posibilidades. Por estos medios se han logrado éxitos que no podían nunca suponerse. Se combate a caballo sobre las carreteras; se pelea sin separarse gran cosa de las vías de comunicación; se ha motorizado todo; pero ha sido por un deseo de acortar distancias, de terminar con una lucha feroz. Ellos, por miedo; nosotros, por un exceso de humanidad. Ellos son la sinrazón; nosotros, la razón integral.

Si en la guerra moderna se preconiza el motorizar los medios de transporte, el coeficiente guerrero de España no demostraba una posibilidad de potencia tal, que ambos ejércitos se presentaran evadidos y movidos totalmente por vehículos de tracción mecánica; nadie se mueve a pie; raro es ver un caballo. Únicamente un dejo del pasado hace a los fasciosos querer asignar aún éxitos a su exótica caballería. Ni tirios ni troyanos desean la lentitud; todos, con diferencias de razones, ansian el resultado final. No debe el miliciano conceder importancia a la aparición del carro de combate en el frente enemigo; conociendo sus posibilidades y los medios de defensa activa que hay contra los tanques, verá que fácilmente puede llegar hasta ellos y aun destruirlos. Son de escasa eficacia contra los carros, los “morteros” por su poca precisión, y los cañones a distancia, por el limitado poder perforante de sus proyectiles. El principal enemigo del carro es el cañón de 75 y de 7, a distancias medias y cortas con incidencia normal sobre las planchas del carro. Mientras no se cuente con ametralladoras superpuestas de 127, de veinticinco milímetros de calibre. Estas, con sus proyectiles especiales, obran con rotundos resultados. Si aguantas al carro, si le esperas, y la infantería enemiga no avanza pegada a ellos, rodéale, y con granadas de mano podrás destruirlo; tira siempre debajo del carro. Solo se te exige, miliciano, instrucción y seriedad. Tienes espíritu, y por tanto, siempre que quieras tendrás seriedad.

Miliciano: no debes perder la cohesión de combate, pues ésta sustituye en el “orden abierto” al contacto de codos que debes guardar en el “orden cerrado”. Este último es el conjunto de movimientos y evoluciones que se enseña primero a toda tropa para hacer su disciplina, para enseñarle a sacrificar la individualidad en aras de la colectividad. Para que la masa creada pueda dar resultados, para que tenga eficiencia. ¡Miliciano! Cuando estés desplegado, o sea cuando estés en “orden abierto”, tienes que permanecer enlazado constantemente con tu jefe; para ello, con la vis-

ta buscarás su situación y estarás atento a sus indicaciones. Si no mantienes el enlace, estás perdido. El conjunto a que perteneces, al no tener dirección, no podrá cooperar al fin propuesto. Si ves caer a tu jefe, obedece en seguida al que le siga en categoría, y si falta la categoría militar, obedecerás y seguirás el impulso del más decidido, del más arrojado y valiente. Con la artillería de “apoyo directo” avanzarás, a sus disparos procurarás pegarte, seguirás esa cortina que te llevará hasta las posiciones enemigas. Cuando ésta cese lanzate al combate; el enemigo no te aguantará. Cuando te tire la enemiga, pégate al terreno, no te muevas. Ten en cuenta que nuestras piezas, siguiendo al mando harán la “contrabatería”. En las posiciones enemigas está la República que hay que arrancar al fascio. En nuestras posiciones están tus hermanos; ellos te miran, ellos te vigilan, a ti, que dichoso, has tenido la gloria de ser elegido para avanzar. Nunca se puede retroceder. España entera republicana contempla tu gesta. Nuestra raza, de la que somos los verdaderos representantes, observa admirada lo que haces contra los enemigos de la libertad. ¡Miliciano! La raza hispánica, que es la de la República, escribirá una página de tinte y gloria más fuerte que la epopeya del descubrimiento y la conquista de América. Nosotros somos los verdaderos sucesores de Colón, Cortés, Pizarro, Balboa, Orellana y Solís. Ellos, los descendientes de los Austrias, paranoicos y fanáticos, que precedieron a unos Borbones reaccionarios y corrompidos. ¡Miliciano! La verdadera historia de España, la de la evolución y el trabajo, la de la civilización y la cultura, a madre de razas, te tiene como hijo predilecto. ¡Miliciano! Responde a esta elección, que únicamente con el ideal de la libertad, se puede escribir una nueva España. ¡Miliciano! Hay que romper el pasado. ¡Miliciano! Siempre adelante, siempre adelante! UN COMUNISTA MILITAR.

### Táctica revolucionaria

La revolución debe tener su justicia, su orden y su seguridad personal. Los actos de terrorismo y los actos de venganza personal y de odio de partidismos fanáticos, favorecen la contrarrevolución, creando un ambiente propicio para desacreditar hasta los verdaderos revolucionarios. Lenin dijo en 1918: “El acto terrorista y el motín han acabado completa y absolutamente los ojos a las amplias masas del pueblo, para que vean hacia qué abismo es arrastrada la Rusia soviética por la táctica criminal de los aventureros. Y si alguien sienta jubilo ante la acción de éstos y se restringe con regocijo las manos, son solo los guardias blancos y los lacayos de la burguesía imperialista. El revolucionario ed buena fe debe tener diplomacia revolucionaria también y, para conseguir

### La unión de los intelectuales contra el fascio

Hace poco, un domingo, presencié una gran manifestación que tuvo lugar en Hyde Park en pro del Gobierno español. Acababa yo de llegar de París e inmediatamente observé la diferencia de esta manifestación con respecto a las organizadas por el Frente Popular Francés; entre toda aquella multitud no distinguí ni una sola cara conocida de artista o escritor. Esta impresión se me confirmó pocas noches después, en un mitin celebrado en el Memorial Hall, de Farringdon Street, organizado por dos muchachos de las “juventudes” que acaban de regresar de España. En esta ocasión pude ver bien el auditorio, y tampoco había ningún escritor conocido. Sin embargo, estoy persuadido de que si esos mitines hubiesen tenido lugar en París, muchos escritores y artistas famosos hubiesen acudido a ellos. Porque, ¿quién se va a pecarar mejor que los intelectuales de los peligros del conflicto español? El fascismo no solo amenaza la libertad y el tipo medio de vida del pueblo español, sino también la libertad de pensamiento y las vidas de los escritores, artistas y científicos. En toda Europa, donde quiera que la democracia ha sido destruida y aplastada las organizaciones obreras, hemos visto también suprimida la libertad intelectual, perseguidos los pensadores y quemados los libros. En último término, la libertad de las masas del pueblo en la democracia y la libertad de los pocos que destacan en ciencias, literatura y arte es uno y la misma cosa. A veces se arguye que puesto que la democracia no está amenazada en nuestro país, sería prematuro en nosotros resistir a una imaginaria amenaza fascista. En este argumento hay tres grandes errores.

Primero. La causa de la libertad intelectual y democrática es internacional. Como la revolución española nos ha enseñado, los intelectuales deben organizarse de modo que, por lo menos, puedan demostrar su solidaridad con sus colegas de otras naciones. Los vorticarios entendieron esto mejor que nosotros, ya que en el siglo XIX toda lucha por la libertad en el continente fue seguida con simpatía y entusiasmo por los liberales de este país. Segundo. Toda derrota de la democracia en otros países constituye una amenaza a la amenaza del nuestro, ya que el mundo se está dividiendo gradualmente en dos grandes alianzas, la de los países democráticos y la de los países fascistas. El fascismo español, apoyado por Alemania e Italia, sería un peligro para toda la democracia europea. Tercero. Mientras perdure esta situación mundial, es de un excesivo optimismo presumir que no hay peligro en un movimiento nacionalista que va creciendo en nuestro país, que puede convertirse en la forma británica del fascismo. No quiero con todo ello significar que ninguno de los intelectuales ingleses se han dado cuenta de estos peligros. Al contrario conozco muy bien y con gran satisfacción la labor que Mr. J. B. Priestley, entre los escritores viejos, y Mr. Cecil Day Lewis, entre los jóvenes, realizan en favor del Frente Popular. Se publica también una briosa revista, la “Revista de Izquierda”, que expresa los mismos puntos de vista. Y, además de todo esto, como síntoma de estos tiempos, hay gran número de pequeñas Sociedades, tales como la Sociedad pro Libertades Civiles, la Junta pro Libertad Intelectual, la Asociación Internacional de Escritores para la defensa de la cultura, el Teatro de Izquierda, la Internacional de Artistas, etc. Todas ellas existen hoy como brotaron al principio del XIX, antes del Reform Act.

Sin embargo, si se compara el trabajo de estas organizaciones con el de las organizaciones francesas correspondientes, se ve claramente que serían mucho más eficaces si estuvieran todos unidos en una misma comunidad de propósitos. En París, estas organizaciones están coordinadas y agrupadas independientemente alrededor de la Casa de Cultura de Montmartre, donde se celebran Exposiciones, representaciones teatrales, mitines, etc. Luis Aragón, en una entrevista publicada en la “Revista de Izquierda” (“Left Review”), de la cual copio literalmente, dice: “En provincias habrá pronto trece ‘Maisons de la Culture’ locales, y actualmente existen ya sesenta ‘cerces culturels’, pequeños clubs afiliados al Centro Nacional. Todas estas organizaciones están en estrecha relación con las Asociaciones obreras.” Hay, además, varios periódicos mensuales y semanarios. En Europa entera se desarrollan hoy rápidamente las formas más reaccionarias de nacionalismo, que amenazan la democracia, el progreso y la libertad intelectual. Estas nuevas alineaciones van mucho más allá que los partidos políticos conservadores. No hace falta más que hojear uno de esos periódicos que apoyan a los rebeldes españoles para darse cuenta de que el odio que manifiestan es un odio histórico hacia la democracia española, y aquellos que se odian hoy a la democracia española, atentarán contra la democracia inglesa a la primera oportunidad. Los intelectuales están en una posición especialísima de responsabilidad, porque ellos son los que deberían darse cuenta, mejor aun que los políticos profesionales, de que los principios de la libertad intelectual están amenazados. Así como en un país tras otros reaccionarios han descubierto que tienen un interés “Nacional” en común que les conduce finalmente a una dictadura fascista, así todos los que aman el progreso y la libertad deberían descubrir que hay un interés internacional en común, interés que es mucho más fundamental que las diferencias de partido. Estamos atravesando una fase en la cual es posible y, por tanto, esencial, salvar a democracia; esta es a base de un Frente Popular. Esto no significa que los que salvan a democracia no tengan que tener diferencias en el sistema democrático; lo que realmente significa es que si se salpa la democracia la evolución hacia una sociedad sin clases será perfectamente posible dentro de ella. Si el fascismo triunfa, los progresivos tendrán que ser revolucionarios.

Para los intelectuales, el rehúsar tomar parte en esta lucha representa el suicidio del intelecto. Por tanto, lo que deberían hacer es trabajar, con todos los medios, por un Frente Popular de todos los partidos políticos progresistas. Todas las Sociedades pro Libertad-Intelectual, Libertad Civil, Paz Constructiva, etc., etc., que promueven la paz al fascismo, deberían trabajar juntas mucho más de como hasta ahora han trabajado, aun cuando cada una queda independiente dentro del grupo. La tarea de estas Sociedades es la de educar al público, además de procurar refugio a las distintas secciones de la opinión educada. Deberían también enviar delegados a las manifestaciones que apoyen la Libertad en otros países. Nuestros intelectuales deben demostrar al pueblo que la causa de la libertad intelectual es la misma causa de la libertad del pueblo. STEPHEN SPENDER. (De “News Chronicle”.)

### NURIA, NURIA

Cual madre, cual familia, cual pueblo chico o grande no sabe que la leche NURIA es la mejor? NURIA (Productos Lácteos S. A.)

### Joven

¿Haces algo para exterminar el fascismo? ¿Es posible que permanezcas ocioso y despreocupado? Piensa en nuestros camaradas que luchan y sufren

### Sindicato Agrícola “La Fertilizadora” -- Castellón

#### Secciones de Exportación y Confección de Naranja

Se avisa a los camaradas, socios de este Sindicato, que en consonancia con lo dispuesto en su Reglamento y en el artículo 30, se establecen Secciones de exportación en régimen cooperativo, para la venta y exportación directa a mercados nacionales y extranjeros de Naranjas y Mandarinas.

Los socios que quieran figurar en dichas Secciones tendrán que solicitarlo debidamente con la inscripción correspondiente de las hanegadas de tierra naranjal en producción que les interese anotar y ya oportunamente se determinará lo que corresponda hacer siempre basándose en el Reglamento de las Secciones de Exportación del Sindicato y con la que pueda legislarse sobre el particular. El Boletín de inscripción se facilitará en el mismo Sindicato, hora de despacho de abonos, y en el cual se reseñará la partida y término donde esté enclavada la finca, presentando el socio la Alta correspondiente. Castellón 15 de Octubre de 1936. Por la Junta Directiva

El Presidente, JOSE PLA.





COMO SON ELLOS

FRAGMENTOS DEL "DIARIO DE GUERRA" DE UN FALANGITA

En una documentación recogida en el cadáver de un fascista de Zaragoza se han hallado unas cuartillas escritas a lápiz y firmadas por un tal Joaquín Arrarás, verdaderamente curiosas.

hermano, el capitán de Asalto, mucho menos. Hay paredes que oyen, y estas paredes han escuchado una conversación de los dos hermanitos Arija que los delata como dos traidores redomados.

La Campana, 21 latas de botes de conserva. Plácido Gómez, 5 latas atún. F. Ruiz 5 ptas. para comestibles. Constantino Peña, 5 id. id. id. Francisco Viciano, 5 id. id. id. Droguería Blanch, 25 id. id. id. David Pallarés, 2 id. id. id. L. Gómez Molinos, 5 id. id. id. Ramón Reboll, 18 latas conservas.

Escuela Normal del Magisterio Primario

Suscripción con destino a la formación de un ropero para hijos de milicianos: Suma anterior, 1.645'10 pesetas. José Segarra, 5. Escuelas nacionales de Algimia de Almonacid, 5'45.

Carmen Ortells, 0'75. Remedios Pallarés, 0'25. Carmen Roquera, 2'70. María Ortells, 2'20. Carmen Ramos, 0'25. Carmen Martí, 0'25. Juanita Pérez, 0'20. Escuela nacional de Sacañet.

C. N. T. A. I. T. Sindicato de Profesionales Liberales de Castellón y su provincia Sección Sanidad

Este Sindicato comunica a todos los médicos, farmacéuticos, practicantes, comandantes, veterinarios, auxiliares de farmacia, en fermeros, etc., simpatizantes de la Confederación, haberse constituido la Sección de Sanidad donde pueden inscribirse en las oficinas de la calle Pi y Margall, 57, de once a una y de cinco a siete. EL COMITE

Estafeta del Comité Ejecutivo Antifascista

DELEGACION DE AGRICULTURA Esta Delegación de Agricultura en deseo de satisfacer en todo momento las necesidades agrícolas más perentorias de la provincia hace público para general conocimiento que tiene a disposición de los agricultores las clases siguientes de trigo:

da Republicana hace entrega al Frente Popular de las siguientes prendas: 10 jerseys. 4 camisetas interiores. 1 manta de lana. 3 pañuelos. 13 pares de calcetines. 2 tohallas. 1 tabardo.

De Vall de Uxó

ACTO BENEFICO Con el éxito que bien era de esperar, se celebró el pasado domingo en el teatro de Izquierda Republicana un acto a beneficio del Socorro Rojo Internacional.

AVISO

JAIME ALBIOL MELIA, Presidente de la Comisión Municipal Gestora del Sindicato de Policía Rural de esta Ciudad. HAGO SABER: Que por acuerdo de dicha Comisión, se convoca a la Comunidad de Labradores a Junta General ordinaria, que tendrá lugar el próximo domingo día primero de Noviembre, a las 10'30 de su mañana, para tratar de los siguientes asuntos:

¡Mujeres: vuestra ayuda es tan valiosa como la del hombre! No encerréis vuestra vida toda en la cocina. La Revolución os necesita! El invierno es crudo. Confeccionad ropa para el frente. Esa es vuestra principal misión

1.—Discusión y aprobación en su caso, de los Presupuestos Generales ordinarios que habrán de registrarse durante el año 1937. 2.—Designar los componentes de la Comisión Revisora de las Cuentas del corriente año.

Restaurant "Les Planes" Excelente cocina Inmejorable arroz con mariscos Castellón 27 Octubre 1936. JAIME ALBIOL.

DEPORTES Pelota

EN EL TRINQUETE VIEJO Otro buen partido se jugó ayer entre Moragües y Galleguet contra el Trinqueteret de Villarreal y el Diari.

Salud Vigor Energias. El Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD. es muy agradable y puede tomarse en todas las épocas del año. No se vende a granel.

Los guardias de asalto de Castellón a sus compañeros del frente

En los primeros días de esta semana ha regresado de Madrid un grupo de guardias de asalto de Castellón, adonde fueron para entregar a sus compañeros que destacados luchan en aquellos frentes, un obsequio consistente en viveres y ropa de abrigo recogido todo ello por los de esta guarnición entre los establecimientos y particulares de la capital.

Joaquín Escrig, idem., id. José María Andrés, id. id. Amadeo Asensi, id. id. Castellano, id. id. García, id. id. Armiño, id. id. Casa Arcusa, 4 salchichones. Casa Sancho, 8 cajas dulce y conservas.

Banco de Castellón CAJA DE AHORROS Servicio de huchas para el AHORRO INFANTIL Coloque su dinero en depósitos a plazo TIPOS DE INTERESES Cuentas Corrientes: A la vista 1 1/4 por 100 anual. LIBRETS ORDINARIAS DE AHORROS: Tengan o no condiciones limitativas 2 1/2 por 100 anual.

ROCILLA S.A. BARCELONA SUCURSAL DE CASTELLON EL MEJOR MATERIAL PARA CONSTRUCCIONES. DEPOSITOS CANALONES PLANCHAS ACANALADAS DEPOSITOS PARA WATERS PLACAS 40x40cm BOVEDILLAS R.ºA ESTUDIOS 14 y CANUDA 2 Asensi, 20

Ante Popular, 150 pares de Boregues; 150 pares de calcetines; 150 camisetas; 150 calzoncillos; 150 sueters. Forner, 1 pellejo de vino.

TELEFONO 20768 Tel. 1817